
Никита 
Бадюков 

Выпускник 2023

- Субординатор анестезиолог – реаниматолог

- Активно занимается научной деятельностью 



Что Вас вдохновило поступить 
в медицинский?

На поступление в медицинский университет меня вдохновила моя семья.
С детства я был окружен людьми в белых халатах и атмосферой жизни
лечебных учреждений. Мне нравилась идея стать врачом, и с каждым
годом эта мысль все больше и больше поглощала меня.
В школе моими любимые предметами стали, как ни странно биология и
химия, это подкрепляло мою идею все больше. Ведь что может быть
лучше, чем изучение живого организма и процессов, происходящих в нем.
Именно поэтому после 9-го класса я поступил в лицей для более
углубленного изучения этих предметов с перспективой поступления в
медицинский университет.

Выпускник 2023 / Никита Бадюков



Ваши любимые преподаватели?

Я считаю, что нельзя выделить какого-то конкретного
преподавателя, который бы нравился больше других. Но
все же один преподаватель повлиял на меня больше всех
остальных.

Это доцент кафедры инфекционных болезней, а также мой
научный руководитель Оксана Леонидовна Тумаш.

Её профессионализм, способность и умение преподносить
материал более доступно и понятно просто поражали.
Благодаря ей я начал прогрессировать не только в
медицине, но и в научной деятельности. Хочется еще раз
поблагодарить её и сказать огромное спасибо!
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Самый сложный экзамен и почему? 

Самый сложный экзамен, на мой взгляд, это не
анатомия человека, биохимия или нормальная
физиология, как многие подумают, а
фармакология. Я думаю многие меня поддержат
в этом выборе. Марафон по подготовке к данному
экзамену запомнится мне надолго. Для меня это
был единственный экзамен, с которым у меня
возникли трудности. Переживания, мандраж и
ощущение, что на экзамен ты идешь с пустой
головой, не отступали даже при входе в
аудиторию. Однако все для меня закончилось
благополучно, я справился и сдал экзамен.



Что Вас мотивировало в сложных ситуациях?

В сложных ситуациях лично я сосредоточен
лишь на одном - поиске верного решения.
Мотивацией всегда есть и будут мои родные и
близкие, научившие меня справляться с
любыми трудностями, даже если ты
находишься один на один с ними. Хорошо,
когда у тебя есть товарищ, который поможет
тебе с любой проблемой. Но еще лучше, если у
тебя есть знания и навыки справиться с ней в
одиночку.
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Помните ли Вы свою первую «2»?

Моя первая «двойка», наверное, как и у любого первокурсника, была получена по
анатомии человека в первые недели учебы. Было обидно, немного расстроился. Но, честно
сказать, более упорно и тщательно относиться к данной дисциплине я стал не благодаря
тому, что получил эту самую «двойку», а благодаря преподавателю, которая показала эту
дисциплину с другой стороны, и научила любить и уважать данный предмет.

Ваше главное достижение за время обучения?

Моим главным достижением за время обучения в университете я считаю становление себя
как личности. Все жизненные ситуации, вся так называемая «взрослая жизнь», весь опыт
был получен за годы обучения в университете. Ведь именно здесь я обрел себя, прекрасно
провел время, познакомился с великолепными людьми, обзавёлся новыми друзьями и
встретил свою прекрасную жену.



Какую специальность Вы выбрали и почему? 
Куда Вас распределили?

Моя специальность - анестезиолог-реаниматолог. На мой взгляд, моя
специальность – одна из наиболее важных специальностей в сфере медицины.
На четвертом курсе я пошёл работать в реанимацию медбратом. Когда меня
спрашивали: «Кем ты собираешься быть?», я отвечал, что пока не решил, но
точно знаю, что скорее всего не буду анестезиологом-реаниматологом. Первые
дежурства в отделении реанимации дались мне с большим трудом. Было тяжело
и страшно. Но постепенно все изменилось. Посмотрел изнутри как работает
отделение реанимации, как все люди (врачи, медсестры и санитарки) в один
момент начинают бороться за жизнь человека. Все это дало мне понимание того,
что именно с этой профессией я и хочу связать свою жизнь. После окончания
интернатуры моим первым местом работы анестезиологом-реаниматологом
станет городская больница в прекрасном городе Мозырь, чему я очень рад!



Специальность, которую Вы выбрали 
сейчас, совпадает с той, которую Вы 
хотели выбрать на 1-ом курсе?

В медицинский университет я поступал лишь с одной мыслью - стать первоклассным хирургом. Но с
каждым курсом я всё больше и больше понимал, что данная специальность не для меня, не было
той искры, с которой я пришел в медицинский ради хирургии. Изучая новые дисциплины,
приобретая новые знания и навыки, а также, на более старших курсах, учась мыслить клинически, я
увлекся новой интересной специальностью анестезиолог-реаниматолог. Ведь именно эта
профессия тесно связана со всеми разделами медицины, требует глубоких знаний и
безукоризненных практических навыков. Человеку, который решил освоить профессию
анестезиолога-реаниматолога, нужно обладать быстрой реакцией, уметь сохранять самообладание,
быть спокойным, уверенным и хладнокровным. Такой человек должен концентрироваться на
задаче, абстрагируясь от всего, что происходит вокруг. Порой это условие нелегко выполнить.
Людям, которые обратили внимание на эту профессию, нужно научиться в критических ситуациях
избавляться от волнения, страха, нерешительности и делать лишь то, что требуется.
Ответственность, стрессоустойчивость, организованность, дисциплинированность, внимательность
– это далеко не полный список тех личных качеств, которыми должен обладать хороший
анестезиолог-реаниматолог.
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Чем Вы занимаетесь в университете 
помимо учебы?

С 2020 года работаю медбратом в отделении
реанимации, занимаюсь научной деятельностью,
состою в общественном молодежном объединении
БРСМ и участвую во всех возможных акциях не только
от данной организации, но и от профкома
университета. Самое яркое воспоминание?

Самое яркое воспоминание — это, конечно же,
первокурсник. Море эмоции и атмосфера, окутанная
улыбками людей, смехом. Дух соперничества
захватывал, на мой взгляд, не только меня, но и
зрителей. Во время выступления нашей команды я
ощутил, что университет — это мой второй дом, моя
вторая семья, и все это благодаря людям, которые
бок о бок стояли со мной в тот момент на сцене под
песню нашей команды «Per aspera ad astra”.



Если бы Вас попросили показать одну 
фотографию за все время обучения, 
то какая бы это была фотография?

Наверное, это была бы фотография с
распределения на 6-ом курсе, стоя за
трибуной.
Ведь именно в этот момент понимаешь ,что
твои старания, твое упорство, твои силы и
нервы не были потрачены зря.
Осуществилась твоя давняя мечта.
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Ваш совет первокурснику 

Научитесь распоряжаться своим временем, потому что
его в медицинском, как ни странно, за 6 лет обучения
очень мало. Ходите на все возможные кружки,
мероприятия, секции. Это не только, опыт, полезное
времяпрепровождение, но и новые знакомства. Не
откладывайте все на потом, делайте здесь и сейчас. За
первые три курса вы должны создать у себя в голове
прочный фундамент, ту базу знаний, благодаря
которой на старших курсах вы будете учиться мыслить
клинически и понимать, что на самом деле такая эта
профессия - врач. И самое главное, наслаждайтесь!
Ведь студенческие годы — это самые лучшие годы
жизни, которые вам захочется вспоминать всегда.

Выпускник 2023 / Никита Бадюков


	Слайд 1
	Слайд 2
	Слайд 3
	Слайд 4
	Слайд 5
	Слайд 6
	Слайд 7
	Слайд 8
	Слайд 9
	Слайд 10
	Слайд 11

